



Chien méchant !

suite du texte de Lola...

Le chien : Ouaf ! Je m'appelle Tartine, eh oui, je suis un beau petit caniche... Bon, c'était un beau matin de printemps, ma maîtresse me promenait dans le parc de "La Roulette". Ce matin-là, le parc était très animé et je sentais la présence de petites souris derrière les buissons et d'oiseaux dans les arbres... Tout à coup, devant moi, j'ai vu un gros jambonneau bien rose et j'ai eu une idée : je mordillais ma vieille laisse depuis deux semaines, et comme j'étais au régime depuis trois jours (c'est long trois jours !), je n'ai pas pu résister à la tentation, j'ai tiré sur la laisse et elle s'est cassée. Yes ! Ouaf ! J'étais libre ! J'ai couru vers ce gros jambon et je l'ai mordu de toutes mes forces. A ce moment-là, j'ai entendu un hurlement d'humain. Vite ! J'ai couru vers ma maîtresse ; ouaf ! Le monsieur s'est levé et a poussé ma maîtresse (Dorothy) sur le côté. Elle s'est relevée et elle a commencé à papoter (car elle est très bavarde) : « Blablabla blibloblibla... oui, d'accord ! blablabla... » Le monsieur lui a répondu et je crois qu'ils sont tombés amoureux. Ils se sont échangés leurs numéros de téléphone ; ouaf ! Et tout s'est bien terminé ! Ouaf !

Lola

Le monsieur : C'était une belle journée de printemps, j'étais dans le parc, assis sur un banc. J'étais en train de lire les nouvelles en dégustant mon sandwich poulet / crudités quand j'ai vu une dame qui passait devant moi. Ses chaussures n'étaient pas du tout à mon goût et en plus elle tenait en laisse



Amour, amour, je t'aime tant !



Un écrivain français du XVIII^e siècle disait de l'Amour : « Amour, amour, voilà ton portrait : tu nous séduis par de doux commencements, mais toujours d'affreuses catastrophes sont le nœud des appas flatteurs dont tu nous as trompés ! » *Autrement dit : Ça commence bien et ça finit toujours très mal ! Les élèves du CM2-a sont-ils d'accord ?*



n'en connais pas beaucoup ; à part les personnes âgées parce qu'elles sont plus sages et qu'elles ne se disputent pas.

Mélanie

Je pense que l'amour ne peut pas durer toujours parce qu'il y a toujours un truc qui gâche tout. Mais des fois, on arrive à s'aimer très longtemps.

Axel

Je pense que l'amour peut durer toujours, car si on aime vraiment, on reste toujours ensemble. Sinon, quand on est jeune, je pense qu'il ne peut pas durer longtemps.

Nicolas

Je pense que l'amour ne peut pas durer toujours parce que, à un moment ou à un autre, on a des soucis d'argent, des problèmes de factures, etc.

Maxime S.

Et donc ?... Que se passe-t-il ? Tu aurais dû développer.

Rabah

Je pense que l'amour ne peut pas durer toujours parce que mes parents sont séparés.

Maxime D.

Je pense que l'amour peut durer toujours parce qu'un être humain cherche toujours sa deuxième partie et qu'il la trouve toujours parce que c'est son destin.

Sonia

Je pense que l'amour ne peut pas durer toujours parce que c'est impossible. Tous les gens se séparent au bout d'un an ou deux ; c'est comme ça la vie. Peut-être que ça existe des gens qui restent ensemble tout le temps, mais je

Je pense que l'amour joyeux peut durer toujours. Quand on se marie, on pense au bonheur du mariage. Une fois, j'ai vu un film sur une femme qui voulait se remarier et qui avait besoin de la signature de son mari, mais, à la fin, elle ne voulait plus se remarier car elle aimait toujours son premier mari ; comme quoi, le coup de foudre peut exister.

Camille

Je pense que l'amour peut durer toujours parce qu'on peut offrir des bouquets de fleurs, apporter de l'amour, etc. Sinon, je pense que l'amour ne peut pas durer toujours si on n'apporte pas d'amour, si on ne fait pas de cadeaux.

Sofian